



Jeudi 18 août 2022 05:13

Merville-Franceville-Plage. Les estivants ont appris à trier les déchets sur la plage



Avec pinces, sacs et gants, les estivants ont nettoyé la plage. © Ouest-France

Une collecte de déchets a eu lieu hier, mercredi, sur la plage. Guillaume Lemarchand, le directeur du camping Le point du jour, est très investi dans le tri et la valorisation des déchets. Il a contacté le CPIE (Centre permanent d'initiatives pour l'environnement) pour mettre en place cette balade citoyenne.

Il s'agissait surtout de sensibiliser le public – en grande majorité des vacanciers allemands et hollandais, et quelques Français – à l'écosystème du littoral en distinguant bien la dune, la laisse de mer et l'estran sableux.

Tout ne doit pas être ramassé ni fouillé car une vie intense s'organise dans ces espaces. Benjamin Potel, du CPIE, a donc donné quelques consignes avant le départ. « Il est important que l'on respecte nos plages qui, très fréquentées en cette période estivale, doivent être entretenues », a déclaré Guillaume avant le début de l'opération.